

Pour diffusion immédiate

Transition de leadership à la direction d'Olymel

Yanick Gervais annonce son départ, Daniel Rivest sera nommé chef de la direction

Boucherville, mercredi le 14 janvier 2026 – Le conseil d'administration d'Olymel annonce la nomination de Daniel Rivest, actuellement chef de l'exploitation chez Olymel, à titre de nouveau chef de la direction de l'entreprise. Après 10 ans chez Olymel, dont près de cinq à la tête de l'organisation, Yanick Gervais, l'actuel président-directeur général, a pris la décision de quitter ses fonctions en juillet 2026.

« Yanick Gervais a été un leader exceptionnel pour Olymel. Il a piloté avec vision, rigueur et humanité une importante transformation de notre modèle d'affaires pour en renforcer la résilience et la performance, a mentionné Richard Ferland, président du conseil d'administration. Son passage à la tête d'Olymel aura profondément influencé notre trajectoire, et nous lui en sommes très reconnaissants. »

« Ce fut un immense privilège de diriger Olymel. J'ai fait part de mes intentions au conseil d'administration il y a plus d'un an afin d'assurer un processus diligent et c'est donc avec sérénité que j'annonce aujourd'hui ma décision de quitter mes fonctions. J'ai eu la chance de vivre une carrière passionnante de près de 25 ans dans le milieu agroalimentaire québécois, à La Fernandière comme chez Olymel. Je quitte avec une profonde fierté du travail accompli en équipe, porté par des gens d'exception qui constituent l'une des plus grandes forces de l'entreprise. Je suis pleinement confiant en la capacité d'Olymel, sous le leadership de Daniel Rivest, de poursuivre son développement et son rayonnement », a mentionné Yanick Gervais, président-directeur général d'Olymel.

Au terme d'un processus rigoureux, le conseil d'administration a choisi Daniel Rivest, actuellement chef de l'exploitation d'Olymel, pour lui succéder. Arrivé chez Olymel en 2016 et œuvrant auparavant en tant que vice-président principal ventes et marketing, Daniel a une expérience de plus de 20 ans dans la transformation alimentaire et a toujours su se distinguer sur le plan de la stratégie et de l'exécution. Au cours des dernières années, il a joué un rôle déterminant dans l'atteinte de résultats structurants pour l'entreprise, grâce à sa compréhension fine des enjeux et besoins d'affaires d'Olymel.

« Je suis honoré d'accéder au poste de chef de la direction d'Olymel. Je prends cette responsabilité avec détermination, animé par la volonté d'assurer une continuité dans le plan stratégique de l'entreprise, tout en la préparant à saisir les occasions qui définiront l'avenir de notre industrie », a déclaré Daniel Rivest.

La passation des pouvoirs se fera en juillet 2026. Pour assurer une bonne transition, Yanick Gervais restera au sein de l'organisation à titre de conseiller stratégique jusqu'en octobre 2027.

[Biographie de Yanick Gervais](#)

[Photo de Yanick Gervais](#)

[Biographie de Daniel Rivest](#)

Communiqué de presse



[Photo de Daniel Rivest](#)

À propos d'Olymel

Olymel est le chef de file canadien dans le secteur de la production, de la transformation et de la distribution des viandes de porc et de volaille. L'entreprise s'est donnée pour mission de nourrir le monde avec passion et avec des produits dont la qualité est irréprochable. L'entreprise possède des établissements de production et de transformation au Québec, en Ontario, en Alberta, en Saskatchewan et au Nouveau-Brunswick et emploie plus de 12 000 personnes. Son chiffre d'affaires annuel est de l'ordre de 4,5 milliards de dollars. L'entreprise commercialise ses produits principalement sous les marques Olymel, Pinty's, La Fernandièvre, Lafleur et Flamingo.

– 30 –

Contact médias :

Margaux Hebbinckuys
Conseillère principale aux communications
margauxhebbinckuys@olymel.com
438 373 4327